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Zitat von c0da 

Manche Verhaltensmuster ist gut. Die beiden sind auf ihrer Position so unterschiedlich
wie sie es unterschiedlicher gar nicht sein könnten.

Mit Bader hätte man jetzt völlig überteuerte Spieler (Beispiel Brecko oder Sepsi) im
Kader, die das 3fache an Gehalt kosten und uns auch nicht weiterbringen würden. [...]

Es gab/gibt auch die Spieler wie Behrens, Leibold, Petrak, Margreitter, Kerk, Möhwald und Co.
die Bader geholt hat. Sozusagen die Aufstiegsmannschaft 

Man darf nicht vergessen, dass es unter AB auch Spieler wie Alushi gab. Der hat ne Hand voll
Spiele gemacht und hat danach nur noch Geld gekostet.

Wenn hier so ein Vergleich gezogen wird, sollte dieser etwas differenzierter sein 
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